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ATA Nº 003/2022

REUNIÃO ATA Nº 03/2022 - CONCAMPUS/CAS/IFC – REUNIÃO ORDINÁRIA DO
CONSELHO DE CAMPUS  – CAMPUS AVANÇADO DE SOMBRIO

Em 30 de março de 2022 às 16h00min, por convocação do Diretor Geral e Presidente do Conselho, Lucas
Spillere Barchinski , os integrantes reuniram-se de forma presencial, no laboratório de matemática do campus
Avançado Sombrio.

O presidente agradeceu a presença de todos e a disponibilidade para realizarem a primeira reunião ordinária e,
que a próxima reunião está prevista de forma online; que os conselheiros irão receber a ata por e-mail para
apreciação e sugestões, e após, a mesma será inserida no sistema para as devidas assinaturas, e que os
conselheiros sintam-se a vontade para solicitação de pautas, para assim, aprimorar as práticas da instituição. A
seguir, passaram para discutirem os temas relacionados abaixo:

.ASSUNTO CONSIDERAÇÕES DECISÕES

1 - Uniforme
escolar

Pauta apresentada pelo DEPE para implementação no
próximo ano letivo, relatando a necessidade da discussão,
pois ainda não foi formalizada a questão do uso uniforme
no campus, como quais peças, modelos e cores, para
assim padronizar no site do CAS, para que, as empresas
que se proponham a fabricar tenham um padrão à
disposição. Hoje, temos algumas artes e modelos criados
pelo servidor Ulysses, que inclusive foi utilizado para as
camisetas que foram doadas aos estudantes. Durante a
discussão deste tema, foram feitos questionamentos por
parte de todos os conselheiros: se será criado um grupo
de trabalho para pensar nisso, cores, layout, etc; se há
necessidade de mudar o atual modelo? o que deve ser
considerado uniforme? E também considerações, como:
incluir os estudantes neste processo; para que tenha uma
melhor adesão; Hoje, o exigido é somente camiseta,
decidido em anos anteriores pela comissão de pais, e que
tratar de uniforme é algo sempre polêmico; que no
próprio Concampus temos representações de segmentos
variados para tal decisão; existem alguns princípios da
Instituição que não podem ser negociáveis. E, após
debaterem sobre as colocações, optou-se por:

O que é considerado uniforme:
camiseta, obrigatória para o
ensino médio integrado –
facultativo para o superior

Cores: Branca, preta, cinza e
verde

Modelo: Antigo ou atual (será
realizada votação on-line dos
discentes)

Parte de baixo: obrigatório
preto ou azul escuro (No caso
da inserção do logo da
instituição, preferencialmente,
na parte frontal, inferior e
esquerda.)

2 - Alimentação
Escolar - Estudo
para melhorias

Pauta ficou para próxima
reunião
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3 –
Considerações
sobre a
colaboração
técnica

Pauta ficou para próxima
reunião

4 – Associação
de pais

O presidente relatou que esta associação é algo que vem
sendo pensado há algum tempo, que colabora com vários
aspectos dentro da Instituição, fazem diversas atividades,
arrecadam fundos, tomada de decisão; Solicitado alguns
membros para conduzirem este processo.

Comissão para implementação:
Lucas, Andreia, Janete e
Giovani Felipe.

Inclusão de
pauta (Giovani):

5 – Proposta de
Olimpíadas do
IFC

Conselheiro Giovani fez uma breve explanação, que seria
algo nos sábados letivos, com atividades de olimpíadas
interna do CAS, com equipes divididas por cor e não por
turma; que encaminhou ao DEPE para ser apreciado.

Devido ao adiantado da hora, o Presidente do CONCAMPUS, Lucas Spillere Barchinski, agradeceu a presença
de todos e deu por encerrada a primeira reunião ordinária de 2022, da qual eu, Olívia Caroline Ventura da Silva
Trajano, nomeada secretária, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada será assinada pelos representantes
presentes.

NOME REPRESENTAÇÃO - TITULARES - ASSINATURA

Lucas Spillere Barchinski Diretor-Geral do Campus

Victor Martins de Sousa Diretor de Ensino, Pesquisa e Extensão (DEPE) - Titular

Paula Guadanhim Generoso Coordenação de Administração - Titular Falta justificada

Antonio Cosmo dos Santos Coordenação de Administração - Substituto

Leila Maria Vasquez Beltrão Representante dos Docentes – Titular

Giovani Felipe Representante dos Docentes – Titular

Andréia da Silva Bez Representante dos Técnico administrativos – Titular

Cristiane Lied Representante dos Técnico administrativos – Titular Falta justificada

Ulysses Tavares Carneiro Representante dos Técnico administrativos – Suplente

Eduarda Ferreira Zanatta Representante dos Discentes -Titular

Luciana Silva Gireli Representante dos Discentes -Titular Falta justificada

Susana Pereira da Cunha de
Matos

Representante dos Egressos - titular Falta justificada
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Nathalia Pizzamiglio Pereira Representante dos Egressos - suplente Ausente

Janete Fraga Lopes Representante dos Pais de Alunos -Titular

Márcia Aparecida Machado João Representante da sociedade civil - Titular Ausente

Marione Silveira Coelho Representante da sociedade civil - Titular Ausente
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